

BUCHUNGSERLEBNIS

05. Juni



Die vor Kurzem eröffnete Kreuzfahrtagentur Heimathafen bietet eine neue Form der Beratung.

Seit Mai 2014 bietet die Kreuzfahrtagentur Heimathafen in Salzburg allen Kreuzfahrt-Begeisterten ein exklusives und individuelles Buchungserlebnis. Das Team besteht aus aktiven und ehemaligen Crewmitgliedern der Aida-Flotte und hat sich zum Ziel gesetzt, den Gästen eine neue Form der Beratung zu ermöglichen. Die reichliche Erfahrung an Bord ermöglicht es dem Team Marlene Menapace und Alexander Schulz auf alle Fragen der Gäste problemlos zu antworten und Gäste auf die Reise optimal vorzubereiten. Neben der jahrelangen Borderfahrung und den umfangreichen Produktkenntnissen profitieren Gäste ebenfalls vom Wissen von über mehr als 180 selbst erkundeten Reisezielen. "Bei der Beratung geht es ganz nach individuellem Kreuzfahrtyp. Ob ins Mittelmeer, nach Arabien, in die Südsee oder Ostsee - unser Portfolio umfasst Reisen von Aida, Costa Kreuzfahrten, MSC und Hapag-Lloyd Kreuzfahrten und bietet somit für jeden

Kreuzfahrtbegeisterten das passende Urlaubserlebnis", unterstreicht Inhaberin Marlene Menapace. Ziel des Heimathafens ist es, den Gästen schon vor der Reise das Kreuzfahrterlebnis näher zu bringen, dabei profitieren die künftigen Passagiere auch von speziellen Geheimtipps aus dem reichen Erfahrungsschatz des Teams.

Bild: Individuelle Beratung erhalten Interessierte bei der neuen Kreuzfahrtagentur Heimathafen in Salzburg.
© Heimathafen



INFO

www.heimathafen.cc

QUELLE:

http://www.reiseaktuell.at/top_news/kreuzfahrten/individuelles_buchungserlebnis/